

QUAND LES TRADERS USURPENT L'IMAGE DE TOTAL ÉNERGIES

Le **Réseau Anti-Arnaques** met régulièrement en garde le consommateur contre les offres de trading émanant de plateformes domiciliées à l'étranger. Le scénario est immuable : moyennant un investissement de 250 €, des gains mirifiques sont annoncés. De plus, un bonus offert généreusement vient compléter ce premier apport.

Le risque de perte de capital associé à ce type de supports financiers et le manque de transparence des acteurs en présence doivent impérativement vous faire fuir ce genre de propositions commerciales.

L'accroche publicitaire consiste à mentionner dans un faux article **LE MONDE** un groupe industriel leader de son secteur et connu pour ses résultats financiers performants. Rien d'étonnant à ce que **TOTAL ENERGIES** soit régulièrement mentionné dans ces insertions publicitaires.

La dernière trouvaille de la **CVI (Cellule de Veille Internet)**, composante du **Réseau Anti-Arnaques** est particulièrement croustillante : « Investissez 250 € dans cette entreprise, et vous pourrez acheter une nouvelle voiture en un mois. »

Mieux vaut en rire que de répondre à cette promesse exagérée.



INVESTISSEZ 250 EUROS

**DANS CETTE ENTREPRISE
ET VOUS POURREZ ACHETER UNE
NOUVELLE VOITURE EN UN MOIS.**

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)